

Le cercle rouge :

# LES NOUVEAUX RADARS MOBILES...

L'affaire étant rentable, la police de la route s'équipe

C'est l'artillerie LOURDE !!!

L'appareil est capable de donner votre vitesse en vous croisant sur la route, en se laissant dépasser, en se rapprochant de vous par derrière, et bien naturellement à l'arrêt planqué au bord de la route et ceci dans les deux sens.

A l'avenir, si une Audi S4 vous suit avec insistance... Si vous êtes sûr de vous ne paniquez pas car en ce cas il se pourrait vous ne soyez pas très loin de la faute. Donc redoublez de vigilance. attention...!!!



## Et bientôt des radars embarqués sur des motos !

Les forces de l'ordre ont une imagination débordante. On connaissait déjà les voitures banalisées dissimulant des radars, c'est au tour désormais des motos de transporter des radars. L'expérience est menée par la police fédérale belge qui vient de mettre en service sur les autoroutes E40 et E411 des motos banalisées. Ces Honda Pan Européen dissimulent sous leur clignotant avant gauche une caméra reliée à un dispositif d'enregistrement des infractions. Ne vous réjouissez pas trop vite ; la France aurait déjà acheté 5 exemplaires de cette moto-espion.



Prudence et bonne route

**A diffuser au maximum !!!!  
c'est de la prévention**